



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 763
14 de septiembre 2015**

CES visitó la Facultad de Ciencias Médicas

Montserrat Creamer, representante del Consejo de Educación Superior (CES), dictó un taller para la construcción del nuevo modelo universitario curricular que cada universidad debe manejar, que tiene como objetivo asegurar que las Instituciones de Educación Superior manejen un solo modelo de plan curricular integrado y articulado.

Al taller que asistieron autoridades, directores de carrera y docentes de la Facultad además tuvo como propósito socializar un cuestionario de preguntas, realizado por el CES, que les facilitará la construcción del plan curricular para cada carrera.

